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COMMISSIONE CONSILIARE
  ATTIVITA’  PRODUTTIVE – AGRICOLTURA – ZOOTECNIA – ARTIGIANATO –

COMMERCIO E COOPERAZIONE – LAVORO
DEL 24/03/2023

L’anno duemilaventitré il giorno  ventiquattro del mese di marzo alle ore  10:00 nei locali

comunali presso  l’ufficio del Presidente del Consiglio  si è riunita la commissione consiliare

Attività Produttive per discutere  del  seguente argomento all’o.d.g.:

1) Approvazione Regolamento comunale per la disciplina del commercio su aree pubbliche

4) Varie ed eventuali.

Sono presenti i consiglieri: Maltese Marina ( Presidente),  Di Maggio Salvina e Manzella Giu-

seppe.  

Assenti La Fata Francesca e Anselmo Antonino.

E’ presente pure l’Ing. Lo Biundo Emanuele, responsabile del IV Settore.

Svolge le funzioni di segretario il dipendente istr. Andrea Gianì.

Il Presidente,  constatata la presenza del numero legale, apre  la discussione sull’argomento

all’o.d.g. A tal fine illustra sinteticamente le modifiche che sono state apportate al regolamen-

to che disciplina il commercio su aree pubbliche  e chiede all’Ing. Lo Biundo, responsabile

del settore interessato, di relazionare in merito.

Prende quindi la parola l’Ing. Lo Biundo, il quale ragguaglia la commissione sulle modifiche

apportate al regolamento  in argomento. In particolare riferisce  che sono state apportate al re-

golamento in vigore  delle modifiche  sia nella struttura che nel contenuto, atteso che i sogget-

ti mercatari negli ultimi anni sono diminuiti. 

Si introduce il cons. Manzella il quale  chiede quanti siano i mercatari rimasti.

L’’Ing. Biundo risponde che sono  trentuno attualmente. Dopo di che prosegue nell’esposi-

zione delle novità apportate al regolamento in argomento, riferendo che le modalità di asse-

gnazione sono rimaste uguali; che sono stati introdotti due posteggi alla spiaggia Magaggiari

da affidare con bando separato; che  lo spazio assegnato è di cinque metri per quattro e cin-

quanta e che sono state rimodulate le posizioni dei chioschi; che  è stato previsto una conces-

sione parchi giochi per bambini. 

ENTRA IL CONS. E ASSESSORE LA FATA FRANCESCA  ORE 11,20.

Il Presidente chiede delucidazioni sull’istituzione di un chiosco per caffè letterario.

L’Ing. Lo Biundo dichiara che tale caffè letterario non è previsto in questo regolamento, ma 

precisa che l’indirizzo è quello, e che si farà. Prosegue esponendo che le concessioni previste 



nel nuovo regolamento avranno la durata di dieci anni  anziché sette come era previsto nel 

vecchio regolamento. Precisa che per quanto riguarda il contenuto del resto del regolamento, 

esso riguarda la normativa per l’accesso, il subingresso e quanto altro previsto dalle norme vi-

genti.

Il Presidente  auspica che con il nuovo regolamento si riducono gli spazi,  ringrazia l’Ing. 

Biundo per la sua collaborazione e chiede ai membri della commissione di esprimere il loro 

parere sul regolamento in discussione.

Si passa pertanto ai voti:

Sono favorevoli i consiglieri: Maltese Marina (Presidente), Di Maggio       Salvina e La Fata 

Francesca.

Contrari: nessuno 

Astenuti: cons. Manzella Giuseppe che si riserva di esprimersi in consiglio comunale.

La Commissione approva.

Il Presidente prima di chiudere la seduta informa i membri della Commissione che intende 

convocare una Commissione  per sottoporre la proposta di sgravi fiscali al fine di incentivare 

le attività.

A questo punto,  non essendoci  altri  argomenti  da discutere,  la  seduta si  scioglie  alle  ore

12:00.

Di quanto sopra è  stato redatto il presente verbale che  viene

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

   
 Il segretario f.f.
F.to Istr. Andrea Gianì

Il Presidente 
                        F.to Avv. Prof. Marina Maltese


